
Der Ausschussvorsitzende Schulte klärt auf, dass der Antrag der Schulkonferenz des 
Wüllenweber-Gymnasiums an den Schulausschuss der Stadt Bergneustadt formal nicht richtig 
sei. Anträge könnten nur an den Rat der Stadt Bergneustadt gestellt werden. Lehrerkonferenzen 
seien nicht antragsberechtigt. 
 
Schulleiterin Türpe führt aus, dass der endgültige Anschluss des Gymnasiums an das 
Breitbandnetz am 26.10.2021 erfolgt sei. 
 
Nach Rücksprache mit der Schulverwaltung würden drei Endgeräte für Referendare aus dem 
investivem Schulbudget beschafft werden. 
 
 


